

**BIENNALE DE PARIS.** Cette dernière se déroule entre le 2 octobre et le 14 novembre à Beaubourg et au musée national d'Art moderne (léna). Un important panorama de cinéma expérimental avec vingt pays représentés, parmi lesquels des endroits peu coutumiers de la production expérimentale : Islande, République Dominicaine, Danemark... côtoient les « grands pays producteurs ». Rappelons qu'à la même époque se tient l'hommage « Trente ans de cinéma expérimental français » à Beaubourg et à la Vidéothèque de Paris : 180 films allant de 1950 à 1982 y seront présentés. Biennale : 251.83.41 (le matin). « Trente ans de cinéma » : 354.07.11.

REVUE DE KINÉS

Chuis du cinéma  
octobre